



## Liebe Mitglieder der RNG-Schulgemeinschaft,

ab sofort gehört das Elsass, Lothringen sowie die Region Champagne-Ardenne zu den Risiko-Regionen. Bitte beachten Sie dies und handeln entsprechend.

Das bedeutet konkret:

**Alle Personen, die sich im Risikogebiet aufgehalten haben, kommen bis zum Ende der Inkubationszeit (14 Tage nach Rückkehr) nicht in die Schule.**

Dies entbindet Sie nicht von der Informationspflicht, wie sie bei Krankheiten am Rupert-Neß-Gymnasium gilt. Rufen Sie also an (07522 / 97843-3) bzw. schreiben Sie eine Mail ([info@rng-wangen.de](mailto:info@rng-wangen.de)) an die Schule, wenn Ihr Kind nicht in die Schule kommen kann.

Nach wie vor gilt: Bleiben Sie ruhig und möglichst gelassen. Die Schulleitung ist davon überzeugt, dass wir alle schon viel schwerere Krankheiten überstanden haben. Gleichwohl wollen wir uns an die für unsere Schule vorgegebenen hygienischen Vorsichtsmaßnahmen halten.

Die aktuellsten Informationen erhalten Sie

- beim Kultusministerium [www.km-bw.de](http://www.km-bw.de)
- beim Robert-Koch-Institut [www.rki.de](http://www.rki.de)

Die aktuellen Schreiben des Kultusministeriums lesen Sie [hier](#).

Wir beobachten und bewerten die Situation täglich und halten Sie über unsere digitalen Kanäle auf dem Laufenden ([Homepage](#), RUPERTS News und E-Mail über die Elternvertreter).

Herzlich grüßt Sie  
Michael Roth, Schulleiter



## Umgang mit Veranstaltungen

Veranstaltungen, Ausflüge, Klassenfahrten, Theaterbesuche und Exkursionen sind wichtige Ergänzungen zum Schulalltag. Leider kann zurzeit niemand prognostizieren, was stattfinden kann und was abgesagt werden muss. Das Rupert-Neß-Gymnasium geht dabei folgendermaßen vor:

1. Sorgfältige Recherche der Veröffentlichungen von Robert-Koch-Institut Kultusministerium und Gesundheitsamt.
2. Telefonate mit dem Gesundheitsamt Ravensburg und dem Kultusministerium
3. Beratung und Fällen der Entscheidung

Sie können sicher sein, dass wir jede Maßnahme gewissenhaft und verantwortungsbewusst bedenken. Dabei stützen wir uns auf Ratschläge und Empfehlungen, die wir von den anderen Stellen erhalten. Dass nicht jede Entscheidung von allen Beteiligten gut geheißen wird, ist uns klar. Für die Allgemeinheit ist sie aber mit Sicherheit die zum entsprechenden Zeitpunkt beste.

[Aktuelle Corona-Informationen auf der RNG-Homepage](#)

Impressum